



Undian Jos Bank Jogja

Pedagang Beringharjo Dapat Xenia

JOGJA -- Surati, pedagang Pasar Beringharjo memperoleh hadiah Tabungan Jos (Jogjaku Sejahtera) Bank Jogja berupa mobil Daihatsu Xenia. Pengundian dilakukan dalam puncak acara HUT ke-48 Bank Jogja di halaman Balai Kota Timoho, Minggu (10/5).

Tahun ini, Bank Jogja menyediakan 13 hadiah Tabungan Jos, terdiri dari 1 Daihatsu Xenia, 1 sepeda motor Honda, 2 kulkas, 1 handycam, 1 mesin cuci, 3 televisi layar datar, 2 sepeda gunung, dan 2 kamera digital. Pengundian dilakukan nasabah dan sejumlah pejabat, antara lain Pemimpin Bank Indonesia Yogyakarta, Cahyo Utomo, Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Arif Noor Hartanto, Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti, serta Ketua Dewan Penasehat Bank Jogja, Prof Dr Edy Suandi Hamid Mec.

Selain Surati, terdapat 3 orang pedagang pasar lain yang juga memperoleh hadiah, yakni Triyana, pedagang Pasar Ngasem, Kati Darmadi, pedagang Pasar Sentul, dan Asep Soepala atau Roni, pedagang Pasar Beringharjo. Triyana memperoleh mesin cuci, Kati yang memiliki 2 rekening tabungan memperoleh sepeda gunung dan kamera digital, sedangkan Asep memperoleh sepeda gunung.

Di sela-sela pengundian, Direktur Utama Bank Jogja, Mochammad Sutowo mengutarakan, banyak nasabah Bank Jogja dari kalangan

pedagang pasar, sehingga tidak mengherankan apabila banyak pula pedagang pasar yang memperoleh hadiah. Hal tersebut sejalan dengan program Bank Jogja melayani semua lapisan masyarakat, terutama pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

Pada puncak acara ulang tahun itu pula, Bank Jogja memberikan bantuan kepada 200 orang buruh gendong di kompleks Pasar Beringharjo. Bantuan yang diberikan berupa tabungan Bank Jogja dengan nilai Rp 25.000 untuk setiap buruh gendong, ditambah kaus.

Sutowo mengemukakan, bantuan berbentuk tabungan dipilih agar para buruh gendong mengerti layanan perbankan. Sebab masyarakat yang mengetahui layanan perbankan umumnya berasal dari kalangan menengah ke atas. Sedangkan masyarakat bawah, termasuk buruh gendong, masih jarang.

"Jadi ada unsur edukasinya, kita modali mereka dalam bentuk tabungan Rp 25.000. Nanti ditambah sendiri tiap hari Rp 1.000 atau berapa, siapa tahu dibutuhkan kalau pas sakit atau ada keperluan lain yang butuh dana banyak. Dana yang dimiliki juga jadi aman, karena ada itu yang sehari-harinya tidur di pasar dan pulang sebulan sekali ke daerah

>> KE HAL 10



FIRSTANTO DIDIK A/BERNAS JOGJA

INTIP NOMOR – Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti bersama istrinya, Hj Tri Kirana Muslidatun tengah mengintip nomor saat pengundian hadiah Tabungan JOS Bank Jogja, di halaman Balaikota Timoho, Minggu (10/5).

Pedagang Beringharjo Dapat Xenia

Sambungan dari halaman 1
 asalnya sambil membawa hasil kerja sebagai buruh gendong," bebernya.

Puncak acara ulang tahun ke-48 Bank Jogja sendiri diisi dengan kegiatan sepeda gembara. Acara itu digelar sekaligus untuk memasyarakatkan gerakan Sego Segawe (Sepeda Kang-

go Sekolah lan Nyambut Gawe) yang digagas Walikota Yogyakarta.

Sepeda gembara yang diikuti 750 orang nasabah Bank Jogja itu menyediakan 37 doorprize, antara lain mesin cuci, kulkas, sepeda gunung, televisi, dan perangkat telepon seluler.

Kegiatan lain yang dilaksanakan dalam rangka peringatan

ulang tahun adalah menyanitani Panti Asuhan dan Panti Wreda masing-masing Rp 1,5 juta, khitanan massal untuk anak nasabah dari kalangan pedagang pasar serta anak SD dan SMP wilayah Jogja, donor darah, serta bantuan tempat sampah untuk dipasang di setiap pintu masuk pasar-pasar di Jogja. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005